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PODER LEGISLATIVO

cÂrranl Mt NICIpAL DE nrÀ.cnÃo no olNrls
ATA N"l.6sB sr,ssÃo onoNÁnr,c. oA. cÀM.cRA MITMCIPAL DE rulcnÃo
DO DANTAS,

REALIZADA NO DIA 28 DE ABRIL DE 2022.

Aos vinte e oito dias de abril de dois mil e vinte e dois, às 17:00 horas, no plenário

Deputado Horácio Dantas de Goes, da Câmara Municipal de Riachão do Dantas, situado

na Trv. Frei Idelfonso, S,Ô{ reuniram-se os senhores vereadores, sobre a presidência do

Sr. Presidente: José Robério Rodrigues dos Santos, presentes os Vereadores: José

Robério Rodrigues dos Santos, André Souza Lopes de Almeida, Marcelo Barbosa

Rodrigues, Tarcísio Almeida Figueiredo, Josenilton Araújo da Conceição, Albertino

Franco Souza, José Edson de Almeida, José Matos do Nascimento Filho, Suzana

Menezes Viana, Maria Luciene de Jesus Dantas (10). Ausente: Ivanildo Macedo dos

Santos (01). Constatada a existência de número legal, o Sr. Presidente declarou aberta a

Sessão.

PEOUENO EXPEDIENT E

Foram lidas pelo primeiro secretiirio as seguintes matérias: MENSAGEM 0312022,

PROJETO DE LEI OII2O22.

GRÀND E EXPEDIENTE

O primeiro a fazer o uso da tribuna é o Vereador Tarcísio Atmeida Figueiredo, inicia

saudando o Sr. Presidente, colegas vereadores, o público presente e o público das redes

sociais, cita sua feticidade da abertura do posto policial no povoado Tanque Novo e

encerra o seu pronunciamento.

O próximo a fazer o uso da Íribuna é o Vereador José Edson de Almeida, inicia saudando

os colegas vereadores o público presente e o público das redes sociais. parabeniza a

parlamentar Suzana em alusão ao seu aniversário, fala das injustiças de boicotes contra

o govemo Federal e quem sai perdendo é o povo, cita que agora está na hora do povo

recoúecer as boas obras, argumenta que muitos se aproveitam do Govemo Federal, cita

que o mesmo não e reconhecido pelas boas obras, mas com coisas negativas, comenta

que existe muita comrpção, fala que muitos querem se aproveitar da fraqueza do outÍo,

comenta que muitos tem fichas sujas e camuflam, argumenta que agora as coisas

começam andar por motivos políticos, cita que muitos políticos estão se fazendo de

santos, cita que esteve no Hospital do município e observou o criatório de animais, fala

que isso é errado e encerra o seu pronunciamento.

O próximo a fazer o uso da tribuna é o Vereador Marcelo Ba a Rodrigues, inicia
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saudando os colegas vereadores o público presente e o pú das red;» sociais.
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parabeniza a parlamentar Suzana em alusão ao seu anivers o,

educação, cia que desde o inicio do seu mandato que vem trazendo muitas
que recebeu hoje os amigos de reciclagem da cidade de São Cristovão, agradece a ella
Municipal pelo apoio e pírceriA cita que o inicio da reciclagem vai iniciar nas escolas e

se estender no comercio, comenta que não trabalha para gaúar votos e sim fazer valer a
pena aquilo que a população lhe confiou, argumenta que gosta de está na política para

contribuir para a sociedade, agradece ao presidente por abraçar o Projeto da escola

legislativa e encerra o seu pronunciamento.

O próximo a fazer o uso da tribuna é o Vereador Ivanildo Macedo dos SanÍos inicia
saudando o Sr. Presidente, colegas vereadores, o público presente e o público das redes

sociais,

O próximo a fazer o uso da tribuna é o Vereador André Souza Lopes de Almeida, inicia
saudando o Sr. Presidente, colegas vereadores, o público presente e o público das redes

sociais, convida toda a população para a inauguração da praça José costa Fontes, situada

no povoado Tanque Novo, cita que a sra. Prefeita vai dar mais ordem de serviço, comenta

da sua alegria em poder participar do gnrpo da prefeita, comenta do desenvolvimento do

município, fala que a mesma es!á linda, comenta da contribuição que os deputados vem

dando, fala que precisa aproveitar o momento de eleição para se cobrar dos deputados,

agradece a secretaria de Obras por fazer reparos em algumas ruas do povoado Tanque

Novo e encerra o seu pronunciamento.

O próximo a fazer o uso da tribuna é o Vereador José MaÍos do Nascimento Filho' inicia
saudando o Sr. Presidente, colegas vereadores, o público presente e o público das redes

sociais, fala em seus candidatos estadual e federal, comenta que estão firme no serviço,

argumenta que as obras só chegam em tempos de pleitos, cita que estão cansados da velha

polític4 fala que a política precisa de mudanças, argumenta que o povo merece de uma

praça de mais qualidades, comenta que a Sra. Prefeita precisa respeitar os seus

compaúeiros, fala de sua perda de dois mil e dezesseis, fala que irá cobrar até o fim de

seu mandato, cita que o diúeiro usado nas obras é do povo, comenta que vem lutando

em três eleições, fala que seu compromisso é com o povo, argumenta que os efeitos

positivos irão chegar,

O próximo a fazer o uso da tribuna é o Vereador Albertino Franco Souza, inicia
saudando o Sr. Presidente, colegas vereadores, o público presente e o público das redes

sociais, cita que a democracia é muito boa, comenta que a gest2lo sempre vai receber

cíticas ruins errando ou acertado, fala que a Prefeita é democrática, cita que a quebra de

braço na gestão do ex-prefeito Zé Lopes para trazeÍ a azaleia para Riachão foi grande,

chegando ao ponto de não conseguir, comenta que vai ser construída a fábrica de maça

de milho no município e outÍa de polpa de frutas no Alto do Cheiro, cita que já foi
destinado trezentos mil reais na conta, justifica os animais que aparecem nos hospitais,

comenta que o povo do Povoado Tanque Novo vai receber uma praça linda e um posto

policial, argumenta que ao invés de criticar e preciso ajudar, cita que o govemo Federal

muitas vezes não devolve o imposto justo para a população, comenta que falar é fácil,
comenta que muitas vidas fora perdidas no Brasil porque o Govemo não Íouxe a

vacinação na hora certa, comenta que hoje o mesmo está compr com o sangue de
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muitos, parabeniza a Sra. Prefeita pelos beneffcios em todo o m ípio. cjra
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prefeita a situação da ponte da Fazenda de Cima, arg

providenciando e encerra o seu pronunciamento.

próximo a fazer o uso da tribuna é o Vereador José Robério Rodrigues dos Santos,

inicia saudando os colegas vereadores, o público presente e o público das redes sociais.

agradece o secretario Sivaldo pelos beneficios feitos na agricultura de Riachão do Dantas,

agradece a Renilson do povoado Camaíba, fala que nessa tarde teve a oportunidade de

receber uma empresa de engeúaria no município, comenta que já emitiu o espaço da

nova câmara municipal de Riachão do Dantas, comenta que os beneficios levados para a

população tem que ser de forma igual e coerente e não para beneficiar famílias de

politicos, comenta que a política tem que ser tratada de forma mais séria cita que é
necessiirio haver fiscalização correta, argumenta que não se pode brincar com coisas

sérias, cita que houve desvios de beneficios, na época da fábrica da azaleia não veio

porque os gestores passados do município de fuachão do Dantas não tiúam
responsabilidades e sim ficavam em mesas de bares ejogos, comenta que o político não

tem medo de um pobre com fome mas sim o mesmo inteligente, cita que Riachão merece

mais, comenta que o município precisa de pessoas qualificadas e encelra o seu

pronunciamento.

ORDEM DO DIA
Não havendo mais nada na ordem do dia, o Sr. Presidente declarou encerrada a sessão e

para constar lavrou-se esta Ata a qual será assinada pelo Presidente, vice Presidente e

demais Vereadores.
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Sala de Sessões, 28 de Abril de 2022.
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